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Ressourcen werden völlig überbewertet.

Produktionfaktoren spielen im Fußball keine Rolle.

Da hat man Tradition und zehrt von vergangen Erfolgen.

Wenn ein Unternehmen in so einem Stil arbeiten würde, wäre es schon längst vom Markt
verschwunden.

Leute, ihr müsst euch endlich entscheiden. Wollt ihr Fussi als Sozialfaktor, oder Erfolge sehen.

Und ja, ein Erfolg kann auch sein, dass wir uns mit den "Großen" messen.

Ich für mich, habe schon den zweiten Anspruch.

Habe, ehrlich gesagt, Null Bock auf langfristige Duelle mit Heidenheim, Sandhausen,
Regensburg, Bielefeld etc.

Wobei ich nichts gegen die Vereine habe.
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